

MEDICINA LEGAL Y LINEA DEL TIEMPO

-
- Materia: M. FORENSE
 - Docente: CARLOS IVAN
ALTUZAR MARTINEZ
 - Carrera: Medicina Humana
 - Grado y Grupo: 3°B
 - Alumno: Adrián Espino Pérez

MEDICINA LEGAL COMO CONCEPTO

La frase "Medicina Legal", de acuerdo a las palabras que lo forman, correspondería a la medicina ajustada a la ley, sin embargo, su definición ha sufrido transformaciones a través del tiempo, dichos cambios se deben a que arbitrariamente, puesto que no ha sido sujetado a normas, leyes o razonamientos, ha recibido diferentes nombres, derivados de la necesidad de calificarla, sin embargo, se observa que desde su inicio se le ha atribuido un amplio ámbito de competencia que ha incluido cuestiones médicas junto con cuestiones criminales, lo que ha provocado que se le haya asignado el calificativo de "Medicina Forense", hecho que pone en evidencia una conducta viciosa por el uso del lenguaje defectuoso o imperfecto, originado por la falta de precisión en cuanto a la temática que debería comprender esa ciencia, tergiversando la interacción que tiene la medicina con el derecho en el campo de la medicina legal, ya que en lugar de determinar las leyes a las que debe ajustarse la medicina, de acuerdo al concepto mencionado inicialmente, está enfocado a la aplicación de la medicina a la ley, defecto con el que llega a América, a pesar del término utilizado de "jurisprudencia médica", que significa la ciencia del derecho relativa a la medicina, el cual sí tendría el mismo sentido que el de Medicina Legal, sin embargo, se usaba como sinónimo de Medicina Forense y se interpretaba como la utilización de los conocimientos médicos a las necesidades de la justicia y así, también erróneamente, se definía a la Medicina Legal; sin embargo, gracias a los estudiosos de la importancia de la medicina legal, el concepto se fue precisando e incluyéndose en su ejercicio y enseñanza, solamente las leyes y reglamentos que impactan el cuidado del paciente, la práctica médica y litigios por el ejercicio de la Medicina, se agregó además la ética, cumpliendo así de manera correcta con lo que la medicina legal.

LINEA DEL TIEMPO DE LA MEDICINA FORENSE



Bibliografía

García, I. (2014). importancia de la medicina legal en la practica médica. *Revista de la Facultad de Medicina de la UNAM* , 3-15.

Vargas, J. M. (2015). Historia de la medicina legal. *revista de los estudiantes de la universidad industrial de santander*, 1-7.